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Vom Hauptbahnhof  

zur Arbeits-Agentur  
 

 

Mit dem Bus der Linie 3 
Nehmen Sie am Hauptbahnhof den Bus der Linie 3. 

Fahren Sie zur Halte-Stelle Afföller.  

Steigen Sie dort aus. 

 

 

 

Gehen Sie auf dem Weg in Richtung Bus-Fahrer. 

Nach 2 Minuten sind Sie da.  

 

 

 

 

 

Wir haben auch eine Rampe 
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Der Eingang ist rechts.                                         

Gehen Sie in das Gebäude hinein.  

 

Dort ist eine Theke.  

 

 

 

 

 

Da fragen Sie, wo Sie hingehen müssen. 
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 Vom Hauptbahnhof  

zur Arbeits-Agentur  
 
 

Beschreibung zum Gehen 
 

Gehen Sie vom Bahnhof in Richtung Taxi-Stand 

 
 

Gehen sie dort an den Parkplätzen vorbei.  
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Folgen sie der Straße. 

Diese Straße heißt Neue Kasseler Str. 

 
Gehen Sie weiter bis zur nächsten Halte-Stelle. 
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Diese Halte-Stelle heißt  

Schlosser-Straße 

 

 

 

 

 

Gehen sie weiter bis zur nächsten Ampel. 

Gehen Sie über die Ampel.

 

Gehen sie rechts                     an der Bäckerei vorbei  

Bleiben sie auf dem Fuß-Weg 
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Sie kommen bald an eine weitere Ampel 

Die ist versteckt hinter der Haus-Ecke.  

 

Gehen Sie nach links                        um die Ecke 

 



7 
 

Gehen Sie gerade-aus über diese Ampel

 

und dann nach rechts. 

Diese Straße heißt Afföller-Straße 

 

Gehen sie Richtung Halte-Stelle. 

Diese Halte-Stelle heißt Afföller 

 

 

 

Gehen Sie weiter auf diesem Weg. 
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Nach 2 Minuten sind Sie da. 

 

 

                                                    

 

 

Wir haben auch eine Rampe 

 

Der Eingang ist rechts.                                         

Gehen Sie in das Gebäude hinein.  

 

Dort ist eine Theke.  

 

 

 

 

 

Da fragen Sie, wo Sie hingehen müssen. 


